

*Un estudio del Urquijo*

# La peseta baja porque el PCE fue legalizado

BARCELONA, 14 (D16).— La cotización de la peseta disminuyó en las últimas semanas como reacción a la legalización del Partido Comunista, dice un estudio publicado por Gesfondo-Gese-

co, servicio de estudios vinculado al Banco Urquijo.

“La legalización del PCE se reflejó en una baja del tipo de cambio, aunque posteriormente se registró una reacción técnica en Bolsa al distenderse la situación política”, señala el documento.

El estudio de Gesfondo-Geseco añade que “las juntas generales de empresas que se vienen sucediendo indican que los últimos ejercicios han sido mejores que los precedentes, pero lo que importa son los ejercicios futuros, ya que el marco económico y social-laboral será más denso”.

El empeoramiento del clima socioeconómico será resultado, según el informe, de “la adopción inexorable de un plan de estabilización después de las elecciones, o bien porque el Gobierno lo im-

ponga o porque los organismos internacionales, al conceder un préstamo a España, impondrán condiciones para que enderece su rumbo económico, y esas condiciones no pueden ser otras que reducir el consumo a ultranza, al igual que el gasto público, y limitar las importaciones”. Todas estas medidas, dice el estudio, repercutirán sobre las ventas de las empresas en el mercado interior.

En cuanto al mercado bursátil, el Urquijo señala que las bajas afectan a todos los sectores por igual y que la buena “performance” del sector eléctrico se debe al apoyo oficial. “Como este apoyo desaparecerá algún día, no hay sectores ni valores que se salven de la adversa situación”, concluye el estudio.